
KTM Franken bat darum einen Vertreter der Naturarena in einer der nächsten 
Sitzungen einzuladen, um aufgezeigt zu bekommen, was diese bereits für den Rhein-
Sieg-Kreis erarbeitet hat. 
 
Der Ausschussvorsitzende, Herr Horst Becker, begrüßte den Vorschlag. 
 


